

Operativo nocturno permitió desarticular posible red de robo de cables en Alto Hospicio

Una rápida y efectiva respuesta policial permitió a Carabineros de la Tercera Comisaría de Alto Hospicio detener a cuatro personas durante la madrugada de este viernes, quienes fueron sorprendidas en flagrancia mientras cargaban un camión con una importante cantidad de cable de cobre, presumiblemente de origen ilícito.

El procedimiento se activó alrededor de la 01:00 de la madrugada de ayer domingo, luego de que la central de comunicaciones de Carabineros recibiera un llamado alertando sobre la presencia de vehículos sospechosos en un sector de la comuna. Al llegar al lugar, el personal policial encontró una escena que evidenciaba una posible operación de traslado de cobre robado.

COBRE Y VEHÍCULOS INVOLUCRADOS

En el lugar fueron sorprendidos dos hombres y dos mujeres: uno de los sujetos operaba un camión tipo pluma que ayudaba a cargar sacos con cables al interior de otro camión de carga conducido por el segundo hombre. A escasos metros se encontraban estacionados un Mazda Demio, con las dos mujeres en su interior, y



un Nissan Note sin ocupantes.

La revisión de los vehículos permitió constatar que ambos camiones estaban involucrados en la maniobra de carga de una gran cantidad de cable de cobre, distribuido en sacos. El material fue trasladado a la Tercera Comisaría de Alto Hospicio, donde su pesaje preliminar arrojó una cifra superior a los 4.000 kilos, lo que lo convierte en uno de los decomisos más significativos en lo que va del año en la región.

TRABAJO POLICIAL EN FLAGRANCIA

Los cuatro detenidos, todos adultos, fueron arrestados en el mismo lugar de los hechos. Carabineros destacó que la acción policial se

El operativo se realizó de madrugada tras una denuncia por vehículos sospechosos. Dos camiones, un auto tipo pluma y más de cuatro toneladas de cable de cobre fueron incautados en el procedimiento.

desarrolló con rapidez gracias a la alerta ciudadana y a la presencia activa de patrullajes preventivos en sectores residenciales e industriales de la comuna.

“Estamos hablando de un delito grave que afecta directamente a la infraestructura pública, al servicio eléctrico, y que, además, tiene un mercado negro muy activo. El golpe dado esta madrugada representa un avance importante en la desarticulación de estas redes”, señalaron desde la Tercera Comisaría.

FISCALÍA TOMA EL CONTROL DEL CASO

El Fiscal de turno fue informado de inmediato sobre lo ocurrido, instruyendo el traslado de los imputados al control de detención que se realizará hoy lunes. Asimismo, se instruyó la incautación de todos los vehículos involucrados para su análisis pericial y su eventual vinculación con otros hechos delictuales ocurridos en la zona. Por el momento, la procedencia del cobre sigue siendo materia de investigación, pero no se descarta que esté relacionado con los recientes robos de cable denunciados por empresas eléctricas en la región de Tarapacá, que han causado interrupciones de

suministro en comunas como Iquique, Alto Hospicio y Huara.

UN DELITO EN EXPANSIÓN

El robo de cables de cobre ha sido una de las preocupaciones constantes en la región, debido

a su impacto en los servicios básicos, el transporte y la seguridad ciudadana. Durante 2024, se registraron más de 170 robos de cable en Tarapacá, con pérdidas cercanas a los 30.000 metros de material sustraído. La captura de este grupo en Alto

Hospicio representa un nuevo paso en la lucha contra este tipo de delito, que opera con altos niveles de planificación y logística, incluyendo vehículos de gran tonelaje y maquinaria para la carga y traslado del material robado.



PURA VIDA
 Delivery gratis de AGUA PURIFICADA

DESCARGA LA APP

Disponible en Google Play Disponible en App Store

Descarga la APP y haz tu pedido en línea